



Mai 2016 - Les éclaireurs de Clermont-Ferrand en belle santé !

Avec 19 louveteaux et 14 éclaireurs, nos 4 responsables qui entourent les deux branches ont eu matière à **monter de beaux projets** pédagogiques pour cette année 2016.

Côté éclaireurs, chaque équipe a été appelé à **phosphorer** pour à mener librement son propre projet. Rien n'est arrêté, mais de la randonnée au foulard d'équipe, des pistes mûrissent déjà ...

Côté louveteaux, les petits loups prennent **de la graine chez les insectes**. Des jeux folklorisés inspirés des fourmis aiguisent leur expérience de la vie en groupe.

Les deux branches auront chacune la joie de pouvoir faire un camp cet été grâce à l'engagement de nos responsables, de l'équipe régionale et des jumelages avec d'autres unités. Les louveteaux camperont en Ardèche tandis que les éclaireurs seront dans la Drôme.

Des projets germent dans la tête de nos jeunes, et particulièrement chez les aînés des éclaireurs : Monter leur B.A.U. (Branche Aînée Unioniste) pour prendre la route !

Engagez-vous, engagez-vous !

Nous nous sommes interrogés cette année sur les moyens de rendre encore plus vivace la troupe, convaincus du bienfait des valeurs de Baden Powell, fondateur du mouvement scout.

De notre échange, il apparaît que l'attachement religieux de la troupe peut freiner certains parents. Notons que la moitié des louveteaux et éclaireurs ne sont pas protestants. Les valeurs du scoutisme partagées par les enfants sont universelles : **sens du concret, sens du service**.

Les cadres réfléchissent en ce sens à participer à des actions de services. Peu importe nos confessions dès lors que nous aidons notre prochain. Ce « qu'importe », nous aimerions aussi le déclencher dans l'esprit de parents qui n'ont pas eux même été scouts.

Partageons la joie d'entendre nos enfants revenir d'une sortie ou d'un week-end au chalet de Chanat racontant leurs courses de chars, leurs thèques, leurs veillées sous la tente !

Le groupe est donc ouvert aux louveteaux, éclaireurs, aînés ou responsables et cadres, peu importe leurs âges ou leur expérience, leur confessions, du moment que cela les mènent aux sommets de nos beaux volcans.



Nous remettons dans vos bouches cette parole pour que vous la partagiez avec vos amis, avec les jeunes qui vous entourent.

Les idées que l'on sème, si l'on en prend soin, germent.

Conseiller local : **Benoît RACHEZ** - chloe.rachez0760@orange.fr